

Inicio > Cali > Artículo



Programa 'Mi Cali bella', que busca embellecer sectores deprimidos y mejorar la cultura ciudadana. | Foto: Comunicaciones Alcaldía de Santiago de Cali

> CALI

Así quedó el puente de la carrera 1 con calle 70 de Cali tras ser renovado

Un programa de la Alcaldía Distrital viene recuperando los espacios urbanos para el disfrute de la comunidad.

29 de agosto de 2024

Por: Redacción El País



[Desde el pasado 23 de julio, 400 promotores del programa 'Mi Cali bella' de la Alcaldía distrital](#), iniciaron la tarea de recuperar los espacios públicos de la ciudad, realizando intervenciones de embellecimiento y mantenimiento, así como pedagogía con los habitantes de diferentes sectores, con la intención de motivarlos a cuidar mejor el medio ambiente y disponer con conciencia los residuos que generen.



La limpieza bajo los puentes fue una parte fundamental de la intervención. | Foto: Comunicaciones Alcaldía de Santiago de Cali

A la fecha han realizado 18 intervenciones, la última de ellas fue en el puente de la carrera 1 con calle 70, ubicado en el barrio Paso del Comercio, un espacio deprimido que requirió cuatro días de trabajo, con jornadas de limpieza, pintura y siembra de planta, en colaboración con la Secretaría de Infraestructura Distrital, para dejarlo en condiciones dignas, limpias y seguras para los ciudadanos.



CVC entrega parte de tranquilidad a los caleños ante posible contaminación en el río Pance

Al respecto, Camilo Murcia, director técnico de la Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos (Uaesp), afirmó que los promotores “han realizado un trabajo constante durante estos primeros 30 días, desde su lanzamiento, para lograr con eficiencia la entrega de los 18 puntos intervenidos, además de la sensibilización de más de 59 mil personas sobre la correcta separación de residuos”.



Se ocultaron grafitis y se pintó con colores neutros la superficie de los puentes. | Foto: Comunicaciones Alcaldía de Santiago de Cali

[“Cabe destacar que tienen un sentimiento de compromiso muy grande por su ciudad. Tenemos mucha esperanza de continuar realizando esta transformación y obtener más de 100 puntos recuperados en Cali. Este trabajo se ha llevado a cabo de la mano de las secretarías de Infraestructura y la de Paz y Cultura Ciudadana, así como con el esfuerzo de las empresas de aseo. Seguiremos avanzando bajo el liderazgo del alcalde Alejandro Eder”, agregó.](#)



Los promotores hicieron una jornada de siembra de pasto y plantas para mejorar el medio ambiente en espacios urbanos. | Foto: Comunicaciones Alcaldía de Santiago de Cali



Centro de Diagnóstico Automotor del Valle dice que la moto robada de una grúa de tránsito en Cali no “tiene relación contractual” con la entidad

[Otros espacios intervenidos por el programa, entre puentes vehiculares, peatonales y parques,](#) son los ubicados en la calle 5 con carrera 15; calle 5 con carrera 4; calle 5 con avenida Roosevelt; calle 5 con autopista Suroriental; calle 5 con carrera 10; autopista Suroriental con carrera 23; Puente de los Mil Días; parques de la Infancia y el Javier Abad.